
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig weist darauf hin, dass der Werkausschuss 
"Kommunaler Servicebetrieb Koblenz" die Angelegenheit in seiner Sitzung am 23.07.2014 
einstimmig vorberaten hat. 
 


